

## Carabineros investiga hallazgo de excavación cercana a centro de detención en Limache

Carabineros de Chile investiga el hallazgo de una excavación cercana a un centro de detención en la comuna de Limache, luego de que durante la mañana de este martes se recibiera información preliminar que alertaba sobre una eventual fuga desde el recinto penitenciario.

De acuerdo con lo informado por el coronel Jorge Guaita, prefecto de Carabineros de Marga Marga, tras recibir el antecedente, personal especializado concurrió al lugar para verificar posibles rutas o perímetros asociados a un eventual intento de evasión. En ese contexto, se detectó un sitio eriazo aledaño al centro penitenciario, donde se descubrió una excavación a medio construir, en etapa de retiro de material, con una profundidad aproximada de entre un metro y medio y casi dos metros.

### Anuncio Patrocinado

En las inmediaciones del lugar, el personal policial encontró bolsos e insumos de alimentación, lo que reforzó la necesidad de activar los protocolos de seguridad correspondientes. Ante este escenario, Carabineros procedió a aislar de manera inmediata el sitio del suceso, coordinando acciones con personal de Gendarmería para revisar y reforzar las medidas de seguridad al interior del recinto penitenciario.

Asimismo, el Ministerio Público tomó conocimiento de los hechos y dispuso que las diligencias investigativas fueran desarrolladas por el OS9 de Carabineros de la Región de Valparaíso, con el fin de establecer la participación de eventuales involucrados y determinar si la excavación guarda relación directa con un intento de fuga.

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Hasta el cierre de esta información, no se han reportado personas fugadas ni detenidas, mientras las indagatorias continúan en desarrollo para esclarecer las circunstancias del hallazgo.

y tú, ¿qué opinas?